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obody faz rock estrela de consenso como Lenny Kravitz. Ele almofadas no estúdio gravação, tal
um tigre tranquilizado wonderlised e  escuro aqui dentro mas ele está usando tons do tipo O
corpo é uma rocha que tem aposta pelo celular cima da  jaqueta couro com jeans preto magro;
T-shirt feita a partir cacos metálico para baixo seu dreadlock'S chegar muito abaixo das  costas
dele (e são tão negros quanto aposta pelo celular cintura mais quente) planeta x hegravitz 'de
oito "que fez grande parte  superior quando vida adulta pode ser usado
Não acredito que tens 60 anos, digo eu. "Eu mal posso acreditar aposta pelo celular mim 
mesmo." Mas é lindo", diz ele... Está nos genes? É uma combinação de genética e autocuidados
com trabalho duro".
O designer  de sucesso 34 é imediatamente Previvitz, embora o álbum seja reconhecido como
um artista muito bem sucedido. Tira os poucos  grandes hits (Mulher Americana não está mais 'Til
It'’ It Is Over The Find it is Are You Gona go  My Way e Fly away) - E muitos dos nossos lutariam
para nomear uma música sua! Faz 26 anos desde  que ele teve seu último Top 10 no Reino
Unido com 24 nos EUA ainda assim foi lançado este mês  azul Electric Lightz

  

Erik ten Hag confirma que Bruno Fernandes desea seguir en
Manchester United

Después de la victoria de Manchester United 3-2 contra  Newcastle, Erik ten Hag, entrenador de
los Diablos Rojos, afirmó que Bruno Fernandes "absolutamente" desea permanecer en el club,
luego  de que el capitán insinuara estar indeciso sobre la intención del equipo de mantenerlo.
En una entrevista posterior al partido, Fernandes  declaró: "Seguiré aquí hasta que – el club
necesita quererme. Siento que el club quiere que forme parte del futuro.  Como siempre he dicho,
no quiero ser un jugador que el club no desee tener. Si por alguna razón el  club no me quiere,
me iré."

Ten Hag: "El club quiere mantener a Bruno"

Al ser cuestionado sobre los comentarios de Fernandes,  Ten Hag respondió: "No, absolutamente
el club quiere mantener a Bruno". Cuando se le preguntó por qué Fernandes parece sentir  que
United es indeciso sobre querer retenerlo, Ten Hag dijo: "Tengo que ver la entrevista, tal vez sea
tu interpretación,  pero todo lo que sé de él es que ama al Manchester United, a los fanáticos del
Manchester United y  jugar para el Manchester United. Da siempre lo mejor y es un ejemplo,
incluso con sus lesiones".

Anthony Gordon y Eddie  Howe consideran que se les negó un penal

Durante el partido, Anthony Gordon cayó en el área después de que Sofyan  Amrabat deslizara
su bota por su tobillo. Aunque Robert Jones no sancionó penal y el video asistente del árbitro no 
lo revisó, Eddie Howe y Anthony Gordon afirmaron que debió ser penal.
Howe declaró: "Estaba sorprendido porque estaba viéndolo de vuelta  y tratando de ver por qué
Gordon se tiró – es una pena clara". Gordon agregó: "Sabía desde el principio  que era penal, es
por eso que no apelé. Esperaba que el VAR lo revisara. Le dije a mis compañeros  que era un
penal claro. No entiendo la razón de su existencia [el VAR], o elimínenlo o mejórenlo – es  tan
simple".
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